

～ 夢を抱き、たくましく次の一步を踏み出す 15 歳の育成 ～ 幼小中一貫教育を推進！

# 未来へつながる通信 vol.155

発行：令和 5 年 10 月 30 日 袋井市教育委員会

## 中学生と園児の触れ合い体験学習

～周南中学生徒が袋井ハローこども園で活動～



中学と園の連携・交流

【中学生と元気いっぱいダンスを楽しむ】

周南中学校の 2 年生が、家庭科の学習の一環として、袋井ハローこども園で乳幼児との触れ合い体験学習を行いました。中学生にとっては、乳幼児への理解や、自分自身の成長や将来について考える機会になる等の効果が、乳幼児にとっては、異年齢との交流を通して普段と異なる遊びを経験できる等の効果が、それぞれ期待できます。ボウリングやダンス、カードゲーム等、中学生がこの日のために準備してきた様々な活動を行いました。

中学生からは「ゲームのルールを教えるのが大変で、園の先生の大変さが分かった」「園児が喜んでくれてよかった」「保育士を目指す夢を再確認できた」等の声が聞かれました。



【中学生が作ったゲームと一緒に遊ぶ】

※WEB サイト「ふくろい教育ドットコム」の URL ならびに QR コードはコチラ

<https://fukuroi-kyouiku.com>

「幼小中つながる通信」は、袋井市が進める「幼小中一貫教育」について、考え方や関連する取組の様子などを、お知らせするために発行しています。

袋井市教育委員会 教育企画課 未来の教育推進室 86-3221

